



Nouvelles du mois

Célébration, connexion et confiance : la signification profonde du Jour de l'agriculture canadienne

Le Jour de l'agriculture canadienne est un moment pour célébrer les personnes qui cultivent, élèvent, fabriquent et transportent notre nourriture. Mais c'est aussi un rappel de quelque chose de plus profond : notre système alimentaire dépend de plus que la simple demande. Il dépend de la confiance.

Les gens auront toujours besoin de nourriture. Mais acheter de la nourriture n'est pas la même chose que croire au système qui la soutient. Lorsque l'intérêt diminue, la distance grandit. Lorsque la distance grandit, la compréhension s'érode. Et lorsque la compréhension s'érode, la confiance faiblit.

Nos recherches sur la confiance du public montrent que les impressions positives à l'égard du système alimentaire canadien ont récemment augmenté, en partie grâce à un fort sentiment pro-Canada. C'est encourageant. Mais l'histoire nous montre que l'élan sans connexion ne dure pas. Nous l'avons vu pendant la pandémie, lorsque l'appréciation a rapidement augmenté puis chuté tout aussi vite une fois la crise passée.

C'est pourquoi le Jour de l'agriculture canadienne est important.

Il ne s'agit pas seulement de reconnaissance. Il s'agit de connexion. Il s'agit d'aider les Canadiens à se voir dans le système alimentaire et à comprendre les personnes, les valeurs et l'innovation qui le soutiennent chaque jour.

La confiance n'est pas un «luxe». Elle est essentielle à la résilience de l'un des moteurs économiques les plus importants du Canada. Lorsque la confiance est solide, l'innovation reçoit du soutien, les conversations publiques sont mieux ancrées, et le système est mieux préparé à faire face à ce qui vient ensuite.

Le 10 février, nous célébrons. Et nous nous réengageons à renforcer la confiance, la compréhension et la connexion à travers le système alimentaire canadien, car il est trop important pour être laissé au hasard.

Lisa Bishop-Spencer
Directrice exécutive, CCIA



Pour célébrer ensemble le Jour de l'agriculture canadienne et amplifier notre voix collective, nous avons préparé une trousse pour les médias sociaux avec des publications et des visuels prêts à partager sur vos réseaux le 10 février prochain.

Comment vous pouvez participer :

- Accédez à la trousse
- Partagez une ou plusieurs publications en utilisant le mot-clic **#JourAgCan**
- Choisissez une image de la trousse ou utilisez la vôtre
- Ajoutez une touche personnelle en expliquant pourquoi l'agriculture est importante pour vous

Votre participation contribue à souligner la fierté et l'appui que notre communauté démontre depuis maintenant dix ans. Ensemble, faisons du 10e anniversaire du Jour de l'agriculture canadienne une célébration mémorable.

[Accéder à la trousse](#)

Le système alimentaire du Canada: Nouvelles du mois de janvier



*Notre alimentation.
Notre avenir.*

Infos sur l'initiative

Au 7 janvier, l'initiative **Le système alimentaire du Canada** continue de bien performer sur l'ensemble des canaux, affichant une portée et un engagement constants qui reflètent un intérêt soutenu de la part des Canadiens plutôt que des pics ponctuels.

Faits saillants des derniers résultats :

- Portée totale : 141 millions (83,9 M payés | 13,88 M acquis | 0,36 M vues d'influenceurs | 0,11 M impressions organiques | 42,7 M portée télévisuelle estimée)
- Clics totaux : plus de 693 000
- Taux moyen de visionnage/écoute : ~90 %
- Engagements totaux : 4 771

Ces chiffres reflètent une découverte continue, une interaction organique forte et une croissance soutenue des engagements, renforçant ainsi la pertinence et l'impact de l'initiative.

Prochaines étapes

La phase fondatrice étant maintenant terminée, l'accent est mis sur le renforcement des acquis et la préparation de la prochaine étape de développement. Cela comprend l'optimisation de la plateforme, l'approfondissement des partenariats et l'alignement sur une vision à long terme afin de soutenir un engagement public significatif.

À mesure que ces travaux se poursuivent, un investissement soutenu de l'ensemble de l'industrie sera important pour maintenir l'élan et donner vie à la prochaine phase de l'initiative. Nous avons hâte de partager davantage d'informations sur l'évolution de l'initiative et sur la manière dont les partenaires peuvent contribuer à son avenir.

Si votre organisation souhaite en savoir plus ou explorer des possibilités d'implication, nous serions ravis d'en discuter.

Nouvelle offre pour les AGA : Présentation exclusive pour guider votre planification stratégique



Alors que les organisations se préparent pour leurs prochaines assemblées générales annuelles (AGA) et réunions de conseil d'administration (CA), les dirigeants ne regardent pas seulement l'année écoulée : ils anticipent aussi l'environnement à venir et les décisions à prendre.

Pour soutenir ces réflexions, le CCIA propose une **nouvelle présentation exclusive aux membres**, basée sur notre **recherche sur la confiance du public 2025**. Conçues spécialement pour les AGA et les CA, ces sessions mettent en lumière ce que les Canadiens nous disent sur le système alimentaire et ce que cela signifie pour votre planification stratégique.

Plutôt qu'un rapport complet, ces présentations se concentrent sur les données essentielles, interprétées à travers une perspective de leadership et adaptées à votre auditoire. Parmi les sujets : confiance et transparence, désinformation et comment transformer une confiance croissante en confiance durable.

Proposées à des **tarifs préférentiels pour les membres**, ces présentations sont personnalisables selon les besoins de votre organisation. Pour en savoir plus ou planifier votre session, contactez-nous à ashley@foodintegrity.ca.

Réservez la date : AGA du CCIA

Nous avons le plaisir d'annoncer que l'assemblée générale annuelle (AGA) du CCIA aura lieu **le mercredi 15 avril, de 11 h à 13 h (heure de l'Est)**. Une invitation par courriel a été envoyée à tous les membres ; assurez-vous de réserver cette date !

Cette réunion virtuelle est une occasion clé de revenir sur les progrès réalisés au cours de l'année écoulée et de découvrir comment le CCIA évolue pour mieux servir ses membres et le système alimentaire dans son ensemble.

Notez la date dans vos calendriers ! Nous espérons vous y voir.

Pas encore membre ? Il est encore temps de rejoindre le CCIA et de prendre part à cette conversation importante. Si vous souhaitez contribuer à l'avenir du système alimentaire canadien, contactez-nous pour en savoir plus sur l'adhésion.

Canadian Centre for Food Integrity | 7145 W Credit Ave #202 | Mississauga, ON L5N 6J7 CA

[Unsubscribe](#) | [Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)



Try email & social marketing for free!